



オレンジビーチ/下村俊宏・画

Ito West R.C. Weekly

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 石井幸弘 副会長 久保田英二
幹事 東端克博

例会場 伊東市竹の内1-3-16 ダンコーエンポウルセンター
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512
事務所 伊東市竹の内1-3-16 ダンコーエンポウル内
TEL・FAX 0557-37-0036
ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

	会員数	出席規定 該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日	46	35	35	11		76.08%

UNITE FOR GOOD

2025～2026年度 R.I. 会長 フランチェスコ・アレツォ
第2620地区ガバナー 稲葉雅之

2025.9.5 第2171回例会 No.2171

会長挨拶

9月になりました。今月のR I 月間は「基本的教育と識字率向上月間」です。それと9月は日本独自の特別月間「ロータリーの友月間」でもあります。先ず「基本的教育と識字率向上月間」ですが、基本的教育・識字が重視される理由／・すべての女性が初等教育を修了すれば、妊婦の死亡率は66%減少する。・読み書きのできる母親を持つ子どもは、読み書きのできない母親の子と比べて、5歳以上まで生き延びる確率が50%高い。・低所得国で全生徒が読み書きを習得した場合、1億7,500万人が貧困から抜け出すことができる。これは全世界の貧困の12%に相当する。世界的に教育・識字の分野では進展が見られていますが、2014年国連ミレニアム開発目標の報告書によると、成人と青少年の識字率は上がっており、男女差も縮まっています。しかし、まだ多くの面で課題が残されています。・世界で6,700万人の子どもが学校に通っていない。・4年間の初等教育を受けた後も読み書きのできない子どもが2億5,000万人いる。・7億8,100万人の成人が読み書きできないなどです。地域社会が自力で学校を支え、教育における性差別を減らし、成人の識字率を高められるよう支援することが、私たちのロー



タリーの目標です。尚、9月8日は「国際識字デー」。「国際識字デー」とは、識字の重要性を世界に訴えかける日として1965年にユネスコが制定した国際デーです。各国の軍事費1日分を識字教育にまわすように提案したのを記念し制定されました。次にロータリーの友月間ですが、「ロータリーの友」は創刊時、2回の準備会を経て名称は「主婦の友」をヒントに「ロータリーの友」になりました。しかし横書きか縦書きかについては議論がつきず、一般投票で横書きに。俳壇、歌壇など一部を縦組みとすることとなりました。そして、21年後の1972年に従来の形式を一変し、縦組みと横組みに分けた現在の形式に変更されたそうです。毎月月初、皆さんの手元に『ロータリーの友』が届きます。R I 指定記事は全世界のロータリアンと、それ以外の記事は日本のロータリアンと同時に共有できます。ぜひ『ロータリーの友』を熟読して日本の、世界のロータリアンと繋がりましょう。そして、家族や知人、社員の皆さんにも読んでもらって下さい。ロータリーについて理解を深めてもらう良い機会になります。

本日の欠席者

牧野隆広君 小川嘉洋君 齋藤正就君
田阪和央君 土屋順史君 佐藤 周君

会員慶事

○皆出席おめでとう
野村玲三君 35年
稲葉雅之君 12年



四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

幹事報告

- 先週の例会につきまして、プログラム上通常例会であったにもかかわらず、私のミスにより節約例会の食事となっていました。申し訳ございませんでした。代わりに、次週9月12日の例会が節約例会となっていますが、通常例会の食事提供とさせていただきます。
- 同じく例会時の食事について、10月3日にガバナー補佐訪問が予定されています。プログラム上節約例会になっておりますが、通常例会の食事提供に変更させていただきます。
- 10月24日の夜間例会が変更になり、地区大会の実施されるペロドロームでの移動例会になります。ペロドロームへは、皆様各自で移動していただくこととなります。食事については、お弁当を準備させていただく予定にしています。
- 皆様に配偶者・親子会員に関する細則の新旧対照表を送らせていただいております。細則第13条に基づき、次週の例会にて、賛否を皆様にお諮りさせていただきます。

スマイルボックス

- 野村 玲三君 皆出席35年
稲葉 雅之君 皆出席12年
石井 幸弘君 本日の例会、何とか無事に行われました。お昼に、東端幹事と大雨で中止にするか相談しました。やはり、私が会長だと何かがおきそうです。
- 堀口 武彦君 「伊東祐親まつり」50周年式典と記念講演を7日(日)3時よりひぐらし会館で行います。講演は有名な歴史家、大和田先生が「祐親と曾我兄弟」で講演。ご来場をお待ちしています。
- 飯島 崇宏君 明日9月6日、地区の柿田川公園清掃奉仕活動を、米山奨学生の事業として行います。台風が通り過ぎて実施出来そうです。よかったです。
- 北岡ゆうこ君 12月20日に伊東出身のサッカー選手の上原力也さんが小学3・4年生対象にサッカー教室をします。ご興味ある方は検索して下さい。

- 山本 佳洋君 田辺さん、いろいろとありがとうございます。ございます。
- 石井 幸弘君 出ました。31日日曜日、天城高原で89(前半41、後半48)でした。しかし、妻が88なので1打負けました。
- 肥田 雅雄君 本日、母校である東海大学ゴルフ部がCブロックリーグ戦において全勝優勝し、みごとBブロックに昇格いたしました。

○今日の一言

- 原 幸男君 3分間スピーチ。

卓話

ゴルフ場と霧について

担当 佐藤広一君

1989年の平成元年に高校を卒業してから、36年間ゴルフ場に勤務しています。その中で時代とともにゴルフ場の運営も大きく変わりました。

平成元年のバブル絶頂期のゴルフ場は、どこのゴルフ場も満員で予約が取れなく、予約を断ることが仕事でした。プレーはすべてキャディ付きプレーの歩きでしたが、現在はセルフの乗用カートが主流です。料金も今は平日1万円ぐらいですが、バブルの時は平日3万円、土日などは4万円と今の3倍ぐらいの金額でした。昔は霧が出ても、すべての組にキャディさんがいたので安全にプレーできましたが、現在はセルフプレーなので、お客様の判断になり少し心配です。中伊豆グリーンクラブも霧が出るので霧について調べてみました。

霧とは

見通せる距離が1km未満、もやは1km以上10km未満。

霧と雲の違い

どちらも空気中の水蒸気が冷やされ水滴になった状態ですが、霧は地表付近に浮かんでいる状態、空高くに浮かんでいるのが雲です。

中伊豆GCや天城高原GCの霧

湿った空気が山にぶつかって上昇する際に冷やされ、水蒸気が凝結して霧が発生する。これは、温度が下がり、飽和水蒸気量が減少することで、余分な水蒸気が水滴となって霧となるため。

(担当 佐藤広一)



プログラム予定

9月19日(金) 休会 9月26日(金) 休会
10月3日(金) ガバナー補佐訪問